

*<<Einschlafen dürfen, wenn man müde ist  
und eine Last fallen lassen dürfen,  
die man lange getragen hat,  
das ist eine köstliche, wunderbare Sache.>>*

Zürich, 28. März 2024

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

# **Monika Huber**

17. Mai 1954 - 25. März 2024

Monika wohnte und arbeitete während über 40 Jahren in der Stiftung Altried. Sie wird uns durch ihre lebenslustige Art und ihr fröhliches Wesen für immer in bester Erinnerung bleiben.

Ganz herzlich möchten wir uns auch bei der Palliativ Spitex Zürich für die hervorragende Begleitung und Unterstützung bedanken.

Die Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Angestellte und Leitung